



U.T. P.

Guía de Lengua y Literatura
7mos Básicos

Nombres:	Apellidos:	Fecha:
.....

OA: Identificar personajes literarios en su rol de heroínas, a fin de comprender el rol de héroe a cargo de la mujer.

EA: Son capaces de diferenciar información de otra similar.

¿Los comics son de hombres?
Seis heroínas que demuestran lo contrario



Wonder Woman - Diana de Themyscira



La Mujer Maravilla, creada por William Moulton Marston, hija de Zeus y princesa de las Amazonas, que tiene numerosos poderes que ha adquirido por parte de los dioses y por su duro entrenamiento casi militar. Una de sus principales armas es el lazo de la verdad y **lucha por la justicia, el amor, la paz. Pelea mejor que Batman y que Superman**".

La Mujer Invisible - Sue Storm



Este personaje pertenece a Los 4 Fantásticos de Marvel y su mayor poder es que puede volverse invisible mediante la desviación de la luz y que puede generar campos de fuerza que domina a su gusto.

Este personaje es de los más potentes, porque es la que toma las decisiones difíciles y porque además de ser mamá, es una **científica brillante**. Protege a sus hijos, ante todo, incluso de dinosaurios, y es totalmente independiente de su marido Reed Richard.

Captain Marvel - Carol Danvers



El último personaje de Captain Marvel es mujer y se ha convertido en el más popular de *Marvel* del último tiempo, al transformarse en el **foco de las nuevas feministas**. Es por esto que a fines del año pasado Marvel anunció que Captain Marvel **será la primera heroína que protagonizará su propia película**.

No es coincidencia que su actual guionista sea mujer. La heroína es una piloto, con entrenamiento militar, con fuerza y energía sobrehumana y con poderes cósmicos, que logró superar su adicción al alcohol y que está

exactamente al mismo nivel que el resto de los *Avengers*.

Batwoman - Kate Kane



Heroína de DC Comics, conocida en las películas por ser la compañera de Batman, es una mujer millonaria que se entrenó militarmente.

Actualmente, tras la desaparición de Bruce Wayne, es la protagonista de la serie “Detective Comics”.

Ella es mucho más dura que Batman, siempre llega al extremo, y considera que Batman es demasiado bueno. Además, laboralmente es una mujer de negocios muy exitosa. Es la respuesta de DC a los

cambios de la sociedad actual, y ha funcionado perfecto”.

Ms. Marvel - Kamala Khan



Ms.Marvel, la niña fanática de las historietas, que luego se tranforma en inhumana.

La joven (al igual que su guionista), es musulmana, y además paquistaní; y por esta razón se ha convertido en ícono de las mujeres que se sientes discriminadas por ser minoría.

Ms. Marvel le dio voz a estas personas. La tratan como terrorista y ella no se siente menos, por lo que sigue ayudando a las personas de cualquier manera. Es una chica que tiene que lidiar entre su

fe, su familia y su lucha contra los villanos.

Eve - Forever Carlyle



Eve es uno de los personajes femeninos más fuertes en la historia del cómic.

Lazarus se desarrolla en un contexto post-apocalíptico, en el que la sociedad no está dividida por países, sino por **familias que acaparan el poder mundial**, quienes separan al mundo en los suyos y en el desperdicio, que corresponde a todas las personas que no prestan servicios a la familia. Y Eve es diseñada genéticamente como una especie

de arma para ser leal a su “familia”.

I. Responde en tu cuaderno:

1. ¿Qué es una heroína
2. ¿Conocen heroínas del comic o de la literatura?
3. ¿Qué heroína rescatarías tú?
4. ¿Cómo crees que sería una heroína chilena?
5. Anota ideas más importantes en torno a las características de un héroe versus una heroína.
6. Investiga sobre alguna heroína. Registra en tu cuaderno una breve descripción de ella.